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Na ja, so ganz von der Hand zu weisen sind Herrn Saxburgers Argumente nicht.Immerhin
würden ja riesige Werbeabteilungen dahinterstehen, die einen neuen Hype anzetteln könnten.
Und da es MNs ja international gibt,wäre da schon was zu machen.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/224-der-umgang-mit-markenrechten/&postID=6302#post6302
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